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Nous sommes désolés de vous annoncer que nous ne sommes plus en mesure d'accepter de roulottes, 
fifth wheel et VR pour le SHOW du CLUB CANIN RIVE SUD DE MONTRÉAL à Iberville les 28, 29 et 30 Avril 
2023 
En effet, nous venons d'être avisé par l'administration de l'aréna Marcel Laroque, QUE SUITE À DES 
TRAVAUX  D'AGRANDISSEMENT de l'école secondaire, voisine de l'aréna, que des ROULOTTES DE 
CHANTIER vont être installées sur le stationnement de l'aréna, que nous avons l'habitude d'utiliser pour 
les nos exposants. et de ce fait le stationnement est réduit d'un tiers. 
Nous avons déjà 16 réservations, ce qui est le maximum que nous pourrons accepter cette année. 
Nous sommes désolé de ce désagrément, et tous ceux qui n'ont pas réservé, ne pourront être acceptés, 
ou devront stationner sur le stationnement des autobus scolaires MAIS SEULEMENT À PARTIR DU 
VENDREDI 28 À PARTIR DE 17:00 
Nous essayons de trouver une solution de secours dans des campings voisins qui seraient ouvert fin 
Avril. 
 
 
We are sorry to announce that we are no longer able to accept trailers, fifth wheels and RVs for the 
CLUB CANIN RIVE SUD DE MONTRÉAL SHOW in Iberville on April 28, 29 and 30 2023 
Indeed, we have just been informed by the administration of the Marcel Laroque arena, THAT 
FOLLOWING EXPANSION WORKS of the secondary school, close to the arena, that CONSTRUCTION 
TRAILERS will be installed on the arena parking lot, which we usually use for our exhibitors. and as a 
result parking is reduced by a third. 
We already have 16 reservations, which is the maximum we will be able to accept this year. 
We are sorry for this inconvenience, and all those who have not reserved will not be accepted, or will 
have to park in the school bus parking lot BUT ONLY FROM FRIDAY 28 at 5:00 p.m. 
We are trying to find an emergency solution in campground that would be open at the end of April. 
 
Regards, Jean-paul and Diane 
 


